



DECLARACION PUBLICA

El Circulo de Jefes y Oficiales de Carabineros de Chile en Retiro, expresa a la opinión pública nuestro mayor repudio al vil asesinato a sangre fría en el día de hoy, en un sector de la comuna de Cañete VIII Región, que no conformes los asesinos, de acribillar y posteriormente proceder a quemarlos, dieron muerte al Sgto. 1ro. Carlos Cisternas Navarro (Q.E.P.D.; Cabo 1ro. Sergio Arévalo Lobo (Q.E.P.D.) y Cabo 1ro. Misael Vidal Cid (Q.E.P.D.), todos de dotación de la 4ta. Comisaría de Control de Orden Público Los Álamos, quienes, cumpliendo con su deber supremo constitucional, de mantener el orden y la seguridad pública, patrullando jurisdicciones especial violencia rural y terrorismo, se han transformado en los nuevos mártires institucionales.

Este repudio se acrecienta al saber la forma inhumana en que se les quita la vida, en un día emblemático para Carabineros de Chile, día que debió haber sido de celebración, al cumplir la Institución un año más de vida al servicio de todo un país, de norte a sur, de cordillera a mar y que se transformará en un dolor al alma institucional, que no podrá sanar con facilidad.

Expresamos al mismo tiempo nuestros sentimientos de pesar y solidaridad a las familias de los funcionarios fallecidos, haciendo votos para que la Divina Providencia otorgue cristiana resignación a sus seres queridos y a la propia institución de Carabineros de Chile, con una sólida entereza que mantenga altiva la moral de sus hombres y que nada haga claudicar a nuestra Fuerzas de Orden y Seguridad, en la lucha contra el flagelo del crimen organizado y terrorismo que vive día a día la Macro Zona Sur.

Dado este lamentable y doloroso hecho, podemos observar como un país entero, le reconoce a la Institución, su férrea decisión de garantizar a nuestros compatriotas la seguridad necesaria para vivir en una sociedad, donde la paz y

seguridad, también sea una garantía para todos aquellos que pertenecen a esta noble y orgullosa Institución de Carabineros de Chile.

En estos penosos momentos, los integrantes de este Círculo de Jefes y Oficiales de Carabineros en Retiro, manifestamos respaldar en forma irrestricta a los mandos institucionales y les expresamos con respeto y lealtad nuestra profunda preocupación, por el rumbo que están siguiendo los acontecimientos de delincuencia en nuestro país.

Por nuestra formación profesional, sabemos a dónde conducen situaciones como las descritas; por ello consideramos un deber, el de respaldar a Carabineros de Chile ante esta nueva y artera agresión que enluta a un país entero.